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平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（24117：重粒子線を用いたがん治療研究） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 0 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 1 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 1 件 

 

 

【主なご意見】 

○治療の標準化や最適化については、いまだに十分な検討が進んでいない。個

人の放射線治療効果予測研究は見直しが必要であり、正常組織障害や 2 次発が

んに関する研究も推進すべきである。 

 


